

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 15.02.24

Anwesend:	Gina, Ionas, Tnaj, Andre, Uli, Antonia, Jonathan, Friedi, Max F., Anna, Paul, Luise, Max J. Maxim (ab TOP 7)
Moderation:	Max
Protokoll:	Paul

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: Bericht Institutsrat 14.02.2024

TOP 3: Bericht Fakultätsrat 14.02.2024

TOP 4: Planung FRIV Präsidiumswahl

TOP 5: FSI-Raum, Schreiben aufsetzen, Beere will unterschreiben

TOP 6: Planung der Sommerfahrt

TOP 7: Barrierefreiheit im Ostflügel

TOP 8 ErstiPlenum SoSe 2024

TOP 9 Seminarwunschumfrage

TOP 10 Party mit Geschichte

TOP und Thema

Verantwortlich

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

Max J.

Das letzte Protokoll wurde besprochen und verabschiedet. In der TO wurde Getränkebestellung gestrichen. Bei der Begrüßung wurde nach dem liebsten Kinderseriencharakter gefragt.

TOP 2 Bericht Institutsrat 14.02.2024

Paul

Paul berichtet über den Institutsrat. Siehe Protokoll im Moodlekurs.

TOP 3 Bericht Fakultätsrat 14.02.2024

Paul

Paul berichtet über den Fakultätsrat. Siehe Protokoll im Moodlekurs.

TOP 4 Planung FRIV Präsidiumswahl

Jonathan

Max J. Fasst nochmal kurz die Lage welche letzte Woch besprochen wurde zusammen. Siehe dafür das Protokoll von letzter Woche. Tanja berichtet über die Email welche sie vom StuPa zurückbekommen hat. Die haben nur auf ihr Protokoll von der entsprechenden Sitzung hingewiesen. Sie erklärten sich für unverantwortlich und nicht zuständig.

Sophia (FaKo Referentin) wurde angeschrieben. Sie hat nicht geantwortet. 4 Wochen sind länger als eine. Für Uli wurde die Lage nochmal ausführlicher zusammengefasst. Er vermutet, dass unsere Meinungen und Bedenken gegenüber der SoWi Fachschaft unbegründet sind und empfiehlt uns Kontakt zur SoWi FSR aufzunehmen.

Max will die Frage diskutieren wen wir entsenden und wie die Person die wir entsenden sich enthalten soll. Uli findet das komisch, dass wir ohne Informationen jetzt eine Entscheidung darüber fällen wollen. Tanja schlägt vor, dass wir unter allen Umständen eine Deligierte entsenden. Jonathan schlägt vor jetzt dem SoWi FSR eine Email mit Fragen zu diesem Vorgang zu schreiben. Außerdem sollten wir auf dem SoWi Plenum am Dienstag vorbeischaun um diese Fragen zu stellen. Uli nutzt seine Kontakte um an Informationen zu kommen. Jonathan schlägt vor ein Notfallplenum am Mittwoch um 17Uhr einzuberufen auf dem wir die Präsidiumswahl besprochen wird

TOP 5 FSI-Raum, Schreiben aufsetzen, Beere will unterschreiben

Luise (schreiben
verfassen)

Max beschreibt, wie wir nach dem Institutsrat mit Jonathan Beere über unsere Raumsituation gesprochen haben. Max will nun ein Schreiben aufsetzen, dass Beere als GD des Instituts für Philosophie es gutheißt, dass wir einen großen Raum als FSI Philosophie erhalten. Antonia wies darauf hin, dass wir einen WEITEREN Raum haben wollen. Jonathan brachte Bedenken an, dass wir doch das eigentlich Problem haben, dass sich niemand zuständig fühlt. Max verwies darauf, dass es ja erstmal nur um den Punkt geht, das Schreiben zu erhalten und nicht darauf wer es erhalten soll.

Tanja (Schreiben
überbringen)

Tanja hat bei Beere noch ein Seminar und kann das noch zu verfassende Schreiben überbringen.

Es wird kurz darüber gesprochen, wie dieses Schreiben verfasst werden soll und was Inhalt des Schreibens sein soll. Im wesentlichen soll der GD des Instituts für Philosophie unsere Forderung nach einem weiteren Raum für die Fachschaft unterstützen. Antonia wies darauf hin, dass wir möglichst konkret einen großen Raum mit x Sitzplätzen haben wollen. Es wurden Bedenken von Max F. Geäußert, dass wir doch lieber die kleine Besenkammer haben wollen

als garkeinen Raum. Die Idee setzte sich durch, dass wir einen Raum haben wollen welcher groß genug für die Belange der Fachschaft sein soll.

TOP 6 Planung der Sommerfahrt

Jonathan versteht den Punkt als Tritt in den Arsch des AK Sommerfahrt endlich eine Sommerfahrt zu organisieren. Es ist unklar wer genau Teil des AK ist. Luise schlägt vor, Personen zu bestimmen um eine Herberge zu finden und sich dann auch dafür Verantwortlich zu finden. Es haben sich gemeldet für diese Aufgabe: Jonathan, Max J. Andre, Antonia, Ionas und Gina. Das herausgesuchte Angebot soll beim übernächsten Plenum vorgestellt werden.

Jonathan, Max J. Andre, Antonia, Ionas und Gina

TOP 7 Barrierefreiheit im Ostflügel

Paul berichtete über die Regelung welche im Instiutsrat getroffen wurde, dass Lone Krause von betroffenen Personen informiert werden soll, damit entsprechende Personen ihre Veranstaltungen nicht im Ostflügel verrichten sollen. Das Plenum ist mit dieser Regelung nicht zufrieden. Luise schlägt vor ein Statement zu verfassen, dass wir mit der Situation und dem Lone Krause Kompromiss nicht einverstanden sind. Der Formulierung des Statements wurde mit einer Nein Stimme von Paul nur mit Ja Stimmen angenommen.

Maxim schreibt die Emails und Uli und An verfasst das Statement

Maxim kam als Held in der Not in den FSI Raum. Maxim erzählt von einem Treffen mit der Gleichstellungsbeauftragten Katrin Rettel. Es besteht keine große Lust etwas zu verändern. Maxim wurde oft unterbrochen. Bisher sollen Personen welche betroffen sind sich melden um mit den Kursveranstaltern eine Lösung zu finden. Zuständig soll sein Frau Weiß unsere Nachbarin. Im Institutsrat wurde aber darauf hingewiesen dass Lone Krause zuständig ist.

Maxim schlägt vor diese Barriere der Hochschulleitung zu melden, Lone Krause nochmal auf dieses Thema ansprechen, dass Veranstaltungen dort nicht mehr stattfinden sollen und andere Fachschaften gefragt werden sollen, ob diese auch Veranstaltungen im Ostflügel haben. Wir beschließen mit einer Enthaltung den Plan von Maxim umzusetzen. Der offizielle Projektname „abgeschotteter Ostblock“ wurde nochmal bestätigt. Antonia verwies nochmal darauf, dass bei Agnes nicht angemerkt wird ob der jeweilige Raum Barrierefrei zugänglich ist.

Uli und Antonia verfassen gemeinsam das Statement.

TOP 8 ErstiPlenum SoSe 2024

Es herrschte Verwirrung ob unsere neue Regelung zu Erstiplenarsitzungen auch für das Sommersemester gilt. Wir haben beschlossen wieder davon bebrauch zu machen.

Es wird ein AK Willkommensplenum gegründet welcher mit der Organisation beauftragt wird.

Andre als Gründungsmitglied des AK Willkommensplenum

TOP 9 Seminarwunschumfrage

Olaf Müller hat uns darauf hingewiesen, dass er bis zum 15.03.2024 eine neue Seminarwunschumfrage durchzuführen und die Ergebnisse bekommen zu wollen. Es wurde sich darauf verständigt eine neue Seminarwunschumfrage durchzuführen und evt. Dopplungen aus früheren Seminarwunschumfragen zu markieren. Es sind Jonathan und Max J. dafür verantwortlich.

Max J und Jonathan

TOP 10 Party mit Geschichte

Eine Kommilitonin aus der Fachschaft Geschichte hat uns gefragt ob wir eine Party organisieren. Maxim hat ihr geantwortet das wir bisher keine planen aber ja mit ihrer hilfe eine Organisieren könnten. Sie bot uns aber an mit der Fachschaft Geschichte eine Party zu organisieren. Es kam der Vorschlag auf bei der Fachschaft Gender Studies eine Party zu organisieren.

AK Party

Wir klären ob sich auch genug Menschen dafür bereit erklären diese Arbeit auf sich zu nehmen im Sommersemester eine Party zu organisieren. Es haben sich genug Menschen bereit erklärt um auf die FSI Geschichte mit diesem Vorschlag zuzugehen. Es bestehen Bedenken von Max F. ob wir mit der FSI Geschichte zusammenarbeiten wollen. Maxim schlägt vor zunächst sich selber klar zu werden was für eine Form von Party wir organisieren wollen um danach auf andere Menschen zuzugehen.

Es wird ein AK Sommersemesterparty gegründet welcher die Planungen einleitet.